



河南中後援会報

令和6年3月1日発行
米原市立河南中学校後援会
滋賀県米原市河南295番地
54-1129 54-2403

学校教育目標 人権感覚を磨き、地域愛あふれる生徒の育成



河南中学校の主な行事 令和5年度



修学旅行(沖縄方面)



フェスタ河南 体育の部



ボランティア活動



フェスタ河南 文化の部

後援会長のあいさつ

森 正樹

平素より河南中学校後援会の運営に
ご理解をいただきありがとうございます。
昨年5月に新型コロナウイルス感染症がイン
フルエンザと同じ「5類」に移行した
ことで全国各地で行事やイベントが復
活しました。学校でも行事や部活動等
生徒たちも生き生きとした学校生活が
送れたのではないのでしょうか。先生方
には感染予防策で気苦労も多く、
ご苦労様でした。今後とも生徒たちへ
の情熱をよろしくお願いします。

後援会として学校の重点目標「地域
の期待に応え、地域とともに歩む学校
づくりの推進」を応援していきたいと
思います。

「地域愛と自己有用感」

学校長のあいさつ

上村 平

河南中学校後援会会員の皆様、後援会のお
世話を頂いている自治会長の皆様方には、
本校の教育活動推進に格別のご理解とご協
力を賜り、心より御礼申し上げます。

学校教育目標のもと「地域の期待に応え、
地域とともに歩む学校づくりの推進」のた
めに日々の教育活動を推進してまいりま
す。また、地域行事等へ本校生徒が積極的
に参加させていただきます。このた
たことに大変感謝しております。

が地域で子どもを育て
ていただく機会となり
一緒に汗を流すことで
「地域の役に立つこと
え、自己有用感が芽生
ると自信が生まれます。
また、部活動などは
活動できているのは、
ひとえに後援会のご支援があつてのこと
感謝しております。今後も、「地域を愛し、
地域から愛される学校」を目指して、生徒
の育成に努めて参りますので、どうぞ継続
したご協力をお願いいたします。



アルミ缶回収



プランター交流会



米原市立
河南中学校

子どもたちからのメッセージ

生徒会長よりお礼の言葉

令和5年度 生徒会長 大橋快成

河南中学校後援会のみなさま、いつもご支援いただきありがとうございます。今年はコロナも落ち着いて、制限も少なく、楽しい中学校生活や行事を行うことができました。そんな生活ができたのも河南中学校後援会のみなさまのご支援ご協力のおかげで、本当にありがたく思っています。今後とも私たちは感謝の気持ちを忘れることなく毎日をすごしていきたいと思っておりますので、ご支援ご協力をよろしくお願い致します。



各部長よりお礼の言葉

陸上部

田邊 隼輔



河南中学校後援会の皆様、いつも私たちの活動にご支援いただきありがとうございます。私達陸上部は、2年生10人、1年生4人の男女合計14人で活動しています。部員一人ひとりがそれぞれの種目に目標を持って、毎日部活動に取り組んでいます。後援会の皆様への支えのおかげで毎日何事もなく安心して活動できている事への感謝の気持ちを忘れず、記録会や大会に向けて頑張っていきます。これからも温かいご支援をよろしくお願い致します。

テニス部

中嶋 凜咲



学校後援会の皆様、日頃から活動にご支援いただきありがとうございます。私たちソフトテニス部は2年生4人、1年生4人の計8人で活動しています。コロナウィルスで活動に制限がかかっていましたが、徐々に解除され大きな声での応援ができるようになりました。私たちは団体戦、個人戦で県大会に行くことを目標に日々練習に励んでいます。皆様のおかげで何事もない活動ができています。これからも地域の方、後援会の皆様への感謝の気持ちを忘れません。今後ともご支援よろしくお願い致します。

サウンド部

泉 伶奈



学校後援会の皆様、ご支援ありがとうございます。私たちサウンド部は、2年生2人、1年生1人の計3名で活動しています。今年度は、他の中学校の吹奏楽部の人達と合同で、各パート専門の方にご指導いただき、演奏会を行う事ができました。大勢で演奏する楽しさを経験でき、保護者の方々や地域の方々に楽しんでもらう事も出来ました。少人数ですが楽しく色々な経験を積ませてもらえるのも後援会のみなさまのおかげです。今後とも温かいご支援をよろしくお願い致します。

創作部

西堀 優梨



河南中学校後援会の皆様、いつも私たちの部活動にご支援いただきありがとうございます。私たち創作部は、現在、2年生2人と1年生4人で活動しています。少ない人数ですが、時にはみんなで力を合わせて作品作りに取り組んでいます。その作品を見て、褒めてもらえたりするのでとても嬉しいです。これも後援会のみなさんのおかげです。本当にありがとうございます。そしてこれからもご支援よろしくお願い致します。

ボランティア活動 藤田 ひかる

ボランティアが新たな出会いを！



河南中学校の後援会のみなさま、いつもご支援いただきありがとうございます。河南中学校で行うボランティア活動は地域密着型のものが多く、中学生の僕たちは気軽にボランティアを始められる環境にあります。また、普段近くに住んでいても交流が少ない方々と一つの事業を協力することによって親交を深められ、たくさんの方々のことを吸収できます。ボランティアといっても種類は多種多様ですが、自分に合った活動を探し、いろんな出会いを楽しみにしたいと思います。今後ともご指導、ご支援をよろしくお願い致します。

後援会でスリッパを購入しました。

保護者会や三者懇談会、授業参観などで使う校舎内用のスリッパが古くなり、数も減ってきました。今年はデザインも新調して、スリッパを100足購入しました。フリー参観などで後援会のみなさまにもぜひ学校に来ていただいて新しいスリッパを使っただけだと嬉しいです！ありがとうございました。



学校の様子をホームページで公開中



河南中H.P

<http://www.eonet.ne.jp/~kananjhs/>



河南中Facebook

<https://www.facebook.com/kananjh/>

学校の生徒の活動の様子はホームページやfacebookで公開しています。ぜひご覧ください。

編集後記



この1年間、本校の教育全般にご協力いただき、本当にありがとうございました。学校での教育活動も順調に元に戻り、生徒が自分たちの手で学校行事を作り上げることに意欲を注いでいます。後援会のみなさまのご支援が生徒たちの活動に生かせるよう、これからも精進してまいります。